



000167

N° 24/UYII/VREPDTIC/DAAC/DAAC-A/PSJP/VD-PAAC

APPEL A CANDIDATURES

Le Recteur de l'Université de Yaoundé II informe la communauté universitaire et le public qu'un **appel à candidatures pour l'admission en Master II Recherche**, au titre de l'année académique 2024-2025, est ouvert à la Faculté des Sciences Juridiques et Politiques dans les cinq champs disciplinaires suivants :

Champs disciplinaires	Options/Spécialités
Droit public	Droit public international et communautaire
	Droit public fondamental
Droit privé	Droit des affaires et de l'entreprise
	Droit privé fondamental
	Droit pénal et sciences criminelles
English Law	International Law
	Business Law
Théorie du droit et pluralisme juridique	Option unique
Science politique	Administration et politiques publiques
	Relations internationales et études stratégiques
	Socio anthropologie politique

Les dossiers de candidature préalablement enregistrés en ligne et déposés, au plus tard le **lundi 07 octobre 2024** au secrétariat du Vice-Doyen chargé de la Programmation et du suivi des Activités Académiques, sous forme d'un document avec une spirale, comprendront les pièces suivantes :

- une demande manuscrite timbrée adressée à Monsieur le Recteur de l'Université de Yaoundé II;
- deux photos 4x4 couleur;
- une copie certifiée de l'acte de naissance;
- une copie certifiée BACC ou GCE/AL ou tout autre diplôme reconnu équivalent;
- Les copies certifiées conformes par l'autorité académique compétente des relevés de notes des niveaux inférieurs ;
- une copie certifiée conforme par l'autorité académique compétente de l'attestation de réussite de Licence ou tout autre diplôme reconnu équivalent ;

- un reçu de paiement d'un montant de vingt-cinq mille (25000) francs CFA représentant les frais d'étude des dossiers payables uniquement à BANGE BANK CAMEROUN et dans le compte indiqué :

Code bancaire	Code guichet	Numéro de compte	Clé
10040	01003	38500840204	74

09 AOUT 2024

LE RECTEUR



Richard Laurenti
Pr. Richard Laurenti
OMGBA



000167

N° 24/UYII/VREPDTC/DAAC/DAAC-A/PSJP/VD-PAAC

CALL FOR APPLICATIONS

The Rector of the University of Yaounde II, informs the University community and the public that a call for application is opened for admissions into the Research Master II for the 2024-2025 academic year in the Faculty of Laws and Political Science in the following specialities.

Discipline	Options/Specialties
Public Law	International and Community Public Law
	Fundamental Public Law
Private Law	Business Law and Law of entreprise
	Fundamental Private Law
	Penal Law and Criminal Sciences
English Law	International Law
	Business Law
Theorie of Law and Legal Pluralism	Unique option
Political science	Administration and Public Policies
	International Relations and Strategic Studies
	Socio Anthropological Policy

Application files previously registred online should be deposited no later a Monday 7 october 2024 at the secretariat of the Vice Dean incharge of Programmes and Academic Affairs. These files should be spiral bound as a single document and should comprise the following:

- A stamped written application to the Rector
- Two passport size photographs
- A certified copy of birth certificate
- A certified copy of Baccaulaureat or GCE/Advanced level with at least two papers excluding religion or any other equivalent diploma
- Copies of all university transcripts certified by competent academic authorities
- A copy of Bachelor Degree or of any other equivalent degree certified by competent academic authorities

- A receipt for the payment of twenty-five thousand (25 000) CFA francs as file processing fees to be paid solely at the following BANGE BANK CAMEROUN account:

BANK CODE	BRANCH CODE	ACCOUNT NUMBER	KEY
10040	01003	38500840204	74

09 AOUT 2024

LE RECTEUR



[Handwritten Signature]
Fr. Richard Laurent
OMGBA